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29.3.2017 Volker Maier, Korntaler Str. 55e, 70439 Stuttgart 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung des 

Freundes- und Förderkreises des VCP in Stuttgart-Stammheim e.V. (freufis e.V.) 

vom Mittwoch, den 22.3.2017 im Stammheimer Ev. Gemeindehaus 

Beginn: 20:03 Uhr, Ende 22:00 

 

TOP 1: Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Tagesordnung 

Der Vorstand Reiner Dölfel begrüßt alle Anwesenden zur Mitgliederversammlung (MV) 2017 sehr 

herzlich und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Anwesende Mitglieder: 19. Er schlägt Volker Maier als 

Protokollant vor, die MV folgt diesem Vorschlag. Volker Maier stellt die Tagesordnung vor. 

 

TOP 2: Jahresbericht 

Mitgliederanzahl: Jahresanfang 2016: 74 Mitglieder, 6 von 7 Mitglieder vom VCP Stammheim und 

Gau Stuttgart nicht gemeldet, 1 Todesfall, 0 Ausschluss wegen Säumigkeit, Austritte: 4, Summe 

aktuell: 69 Mitglieder 

 

Reiner und Volker tragen in gewohnter Weise mithilfe einer Powerpoint-Präsentation die Aktivitäten 

des freufis in 2016 vor. Es werden Bilder vom Weihnachtsmarkt gezeigt. Reiner dankt allen Helfern 

sehr für ihr Engagement. 

 

TOP 3: Kassenbericht 

Kassierer Günter Schöller trägt vor. Die Einnahmen 2016 setzen sich zusammen aus: 

Mitgliedsbeiträgen, Spenden, Vermietung Kurt-Löffler-Haus, Weihnachtsmarkt und Sonstige/Zinsen. 

Dagegen stehen die Ausgaben aus Förderungen, Material für das Kurt-Löffler-Haus, Vereinsbedarf 

und Versicherung/Steuer. 

Dem Bericht und Dank an den Kassierer der zwei Kassenprüfer Werner Wörle und Christoph Gessner, 

schließt sich deren Antrag auf Entlastung an. Der Kassierer wird mit 18 Ja-Stimmen, 0 Nein und 

eigener Enthaltung entlastet. 

 

TOP 4: Entlastung des Vorstandes 

Armin Rau dankt im Namen der MV den Vorständen und dem Kassierer für ihren Einsatz und die 

Arbeit im Jahre 2016 und bittet die MV durch Handzeichen für die Entlastung des Vorstandes. Bei 16 

Ja-Stimmen, 0 Nein und 3 Enthaltungen (des Vorstandes) wird der Vorstand entlastet. 

 

TOP 5: Wahl des Kassiers und der Kassenprüfer 

Wahlvorschlag Kassier: Günter Schöller. Wahlvorschlag Kassenprüfer (Werner Wörle tritt nicht mehr 

an): Christina Dölfel und Christoph Gessner. Es sind keine Gegenkandidaten vorhanden, deshalb 

werden alle drei adhoc gewählt. Günter, Christina und Christof werden mit 16 Ja-Stimmen, 0 Nein und 

eigenen Enthaltungen per Handzeichen gewählt. Alle drei nehmen die Wahl an.  

 

TOP 6: Wirtschaftsplan 2017 

Anwesende Mitglieder ab TOP 6: 18 

Der Wirtschaftsplan für das Jahr 2017 wird vom Vorstand vorgestellt. 

Der Wirtschaftsplan wird einstimmig (18 Ja-Stimmen) angenommen. 

 

TOP 7 Anträge 

Gerd Steinemann von der Ev. Kindertagesstätte beantragt eine Förderung/Beteiligung für 2 ebenerdige 

Trampolins mit 1000,- Euro. Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Pfarrer Mann beantragt für die Ev. Jugend eine Förderung/Beteiligung an der Renovierung der 

Jugendräume. Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Christina Dölfel beantragt eine Förderung des Waldheimes für verschiedene Materialien über 800,- 

Euro. Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

TOP 8 Sonstiges 

Geplante Aktivitäten im Kurt-Löffler-Haus 2017 
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- Vorraum-Umrandung 

- Giebelholz 

- Frühjahrs-Putzede 

- Es immer noch Kümmerer bzw. Durchführende gesucht. 

 

TOP 9 Zukunft des Vereins 

Da momentan kein Interesse der Jugend am Kurt-Löffler-Haus besteht überlegt der Vorstand die 

Aktivitäten im und um das KLH einzustellen. Als Gründe werden seitens der Pfadfinder Eltern 

angegeben, die vor Zecken Angst haben. Der Standard sei nicht hoch genug. Deshalb ist der Vorschlag 

des Vorstandes das KLH nunmehr stillzulegen oder der Gemeinde Mönsheim zurückzugeben. 

Dazu stimmt die MV mit 16 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen zu. 

Weiters wird angesprochen, dass der aktuelle Vorstand nicht „bis in alle Ewigkeit“ aktiv sein wird und 

seitens des Vorstandes ein geordneter Übergang zu einem neuen (jüngeren?) Vorstand zu planen sei. 

So wird Volker Maier in 2 Jahren nach 20 Jahren nicht mehr antreten. Die Wahl des 1. Vorstandes 

(2018) und des Kassierers (2020) in deren Zyklen ist ungewiss. 

 

Stuttgart-Stammheim, den 29.3.2017 

 

 

 

 

 

 

Der Protokollant Volker Maier    Gegenzeichnung Reiner Dölfel   


